
(French version follows) 

Hi Registered CYCC players and their parents, 

I am sure that everyone is excited that CYCC will start soon. It sounds like the organizers have made an 

effort to make this year’s event a unique experience in the middle festival season in Montreal. 

My name is Frank Lee and the CFC Youth Coordinator. I am writing to you concerning the situation 

where the registration deadline of 17 July for the WYCC is before the completion of the CYCC on 18 July. 

The CFC has asked WYCC organisers for extension and granted an extension to 19 July – the day after 

the CYCC. 

As you can see it will be very tight registering everyone on time. To avoid late registrations I am asking 

all players and parents who are interested in participating in this year’s WYCC to decide whether you will 

go to South Africa for the WYCC before the start of the CYCC. 

If you decide to go to the WYCC please forward the CFC office the approximate WYCC registration fees 

(players -$350 and accompanying adults - $150), photos, photocopy of passports, home address, home 

phone number and e-mail address by 15 July. The CFC office will register you for the WYCC. 

After the completion for the CYCC we can determine the Official players and additional qualified players. 

All appropriate funds will be returned to these players. Players who did not finish in the top three of 

your Section in the CYCC but has decided to register for the WYCC will be required to donate $150. 

I hope this solution to the registration issue is acceptable to all players. If you have any questions please 

contact me at flee1@sympatico.ca 

 

Regards, 

Frank Lee 

CFC Youth Coordinator 
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À l’attention des joueurs du CYCC et de leurs parents, 

Bonjour, 

Je suis certain que vous êtes tous très excités par le début prochain du Championnat Jeunesse du 

Canada. Il semble que l’équipe d’organisateurs ait redoublé d’efforts pour faire de l’édition de cette 

année une expérience unique, au coeur de la saison des festivals de Montréal. 

Mon nom est Frank Lee, et je suis le coordonateur jeunesse pour la Fédération Canadienne des Échecs. 

Je vous écris au sujet de la situation particulière engendrée par la tenue précoce du Championnat 

Jeunesse du Monde de cette année (en septembre plutôt qu’en décembre comme l’an dernier) qui fait 

que la date limite imposée par la FIDE pour s’inscrire au WYCC est fixée au 17 juillet, donc en cours de 

tournoi. Nous avons réussi à obtenir une extension jusqu’au 19 juillet. 

Comme vous pouvez voir, il s’annonce très difficile d’inscrire tout le monde à temps. Aussi, je demande 

à tous les parents de joueurs qui comptent participer au WYCC en Afrique du Sud de me le signifier par 

courriel avant le début du CYCC. 

Si vous décidez de participer au WYCC, veuillez envoyer au bureau de la FCE la somme approximative 

nécessaire à votre inscription, soit 350$ par joueur et 150$ par adulte accompagnateur, ainsi que des 

photos de chaque personne, des phototocopies de vos passeports passeports, votre adresse postale, 

votre numéro de telephone à la maison et votre adresse courriel. Nous vous enregisterons au tournoi. 

Après la complétion du CYCC, nous pourrons déterminer les représentants officiels. Les joueurs qui 

obtiennent du financement recevront tous les remboursements qui s’appliquent. Les joueurs qui ne 

terminent pas sur le podium devront faire une donation supplémentaire de 150$ à la FCE pour 

participer. 

J’espère que cette solution paraîtra satisfaisante à tous les participants. Si vous avez des questions, 

n’hésitez pas à me contacter à flee1@sympatico.ca 

 

Regards, 

Frank Lee 

CFC Youth Coordinator 
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